

Farc-Ep y gobierno colombiano anunciarán hoy cierre de negociaciones de paz



Bogotá, 24 ago (RHC) La guerrilla de las Farc-Ep y el gobierno de Colombia anunciarán este miércoles el cierre de las negociaciones del acuerdo de paz que están discutiendo desde hace casi cuatro años en Cuba, informaron fuentes de las dos delegaciones.

Tras siete días de “cónclave”, las partes concluyeron la discusión de los temas que estaban pendientes de definir, y trabajan en un anuncio conjunto que se dará a conocer en las próximas horas, dijeron fuentes de prensa en La Habana.

Tras la conclusión de las negociaciones entre las FARC y el gobierno de Colombia, queda pendiente la firma del acuerdo que será en una fecha que todavía no ha sido fijada. El miércoles se dará a conocer el “fin de la negociación” y el “acuerdo definitivo”.

Una vez cerrados los textos por completo, tal y como exige la ley, estos serán enviados al Congreso para que se convoque al plebiscito en el que los colombianos podrán ratificarlos o rechazarlos.

“Se acerca el día... Vamos camino a La Paz”, reza un mensaje publicado en su cuenta de Twitter por la Oficina del Alto Comisionado de Paz, acompañado de una fotografía en la que se puede apreciar a los negociadores de ambas partes sonrientes y de pie.

El gobierno de Colombia y las FARC firmaron el 23 de junio en Cuba un acuerdo de cese bilateral y definitivo al fuego, como preámbulo al cierre de la negociación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103568-farc-ep-y-gobierno-colombiano-anunciaran-hoy-cierre-de-negociaciones-de-paz>



Radio Habana Cuba